

## RuhrTalente – Dein Schülerstipendium im Ruhrgebiet

Liebe Leser\*innen,

Die RuhrTalente bieten viele Möglichkeiten, um sich weiterzuentwickeln und neue Freunde zu finden. Ich selbst bin erst neu dabei und habe jetzt schon eine wunderbare Zeit miterleben dürfen.

In den letzten Sommerferien war ich in der Sommerakademie 2024 in Essen dabei. „Mut“ als Thema stand im Vordergrund. Durch die Auswahl an verschiedenen Workshops und Programmpunkten war der 4-tägige Aufenthalt sehr abwechslungsreich und lustig. Man konnte dort an verschiedenen Workshops teilnehmen, und ich selbst nahm an einigen Teil, wie z. B. an einem Selbstverteidigungskurs, einem Malkurs, einem HIIT (Sport)-Workshop und einem Kurs, bei welchem man lernte, zu diskutieren und Argumente zu hinterfragen.

Mein persönlicher Favorit war allerdings der Ausflug in den Kletterpark, da wir dort das Thema „Mut“ in anderen Maßen kennenlernen durften. Während der Zeit dort konnte man viele weitere und verschiedene Workshops besuchen. Die beste Zeit dort war allerdings die Zeit, wo wir untereinander etwas unternommen haben, ohne dass wir beaufsichtigt bzw. betreut wurden.

Es war wirklich eine schöne Zeit, und ich habe dort sehr viele neue, nette Leute kennengelernt.

Dennoch haben die RuhrTalente auch andere Aktivitäten, wofür man sich anmelden kann: beispielsweise Unternehmensbesuche, Ausflüge in andere Städte oder Länder. Sie bieten viele fördernde Mittel, wie das Materielle, aber auch Soziale. Sie können Auslandsaufenthalte sowie das Studium finanzieren und bieten eine große Möglichkeit an einem sozialen Netzwerk, welches sich nach jeder einzelnen Aktivität erweitert.

Es ist eine wunderbare Möglichkeit für jeden, sich in die richtige Richtung zu entfalten, ohne Angst zu haben, nicht unterstützt oder begleitet zu werden. Ich kann es von ganzem Herzen weiterempfehlen und bin sehr glücklich darüber, dass ich angenommen wurde. Allerdings auch, dass meine Lehrer mich mit aller Kraft unterstützt und begleitet haben.

**Mara Brefort**